

GPA participe pour la première fois au Salon DEPANN'EXPO du 25 au 27 mars à Toulouse

Stand 48

Le recycleur de mobilités GPA sera présent pour la première fois au Salon International du Dépannage et du Remorquage organisé par Mobilians qui se déroulera du 25 au 27 mars 2025 au Parc des Expositions de Toulouse, le MEETT.



Avec 34 000 VHU enlevés en 2024 et 150 dépanneurs partenaires dans toute la France réalisant plus de 3000 enlèvements de VHU chaque mois, GPA dispose du plus grand réseau d'enlèvement de VHU au service des compagnies d'assurance. L'équipe « enlèvement » sera donc présente sur le stand GPA (n°48) pour rencontrer son réseau de partenaires et étendre son maillage de points relais. GPA se positionne aussi sur ce salon comme un fournisseur potentiel de pièces issues de l'économie circulaire pour l'ensemble des acteurs intervenant dans le secteur du dépannage.

Le poste logistique est stratégique pour GPA qui a travaillé à l'optimisation des déplacements de ses camions afin de réduire son empreinte carbone et accroître sa réactivité. Ces points relais, gérés par des professionnels de l'automobile, assurent la récupération et le stockage des véhicules jusqu'à l'obtention d'un lot complet qui déclenche l'envoi d'un camion GPA, pouvant transporter de 5 à 9 véhicules. Cette flotte de 32 camions fait aussi l'objet d'un renouvellement afin de bénéficier des dernières normes environnementales en vigueur.

En interne, le service « enlèvement » mobilise une dizaine de personnes assistées d'un portail web spécialement dédié à la gestion des dossiers.

La montée en puissance de l'activité du Groupe GPA - dopée par de nouvelles implantations dans l'Ouest et prochainement dans le Nord de la France - et le souci constant de veiller à son impact environnemental font de la stratégie logistique un élément clé de sa feuille de route.

À propos de GPA

ETI historiquement implantée à Livron-sur-Drôme (26), dirigée en famille depuis 60 ans par trois générations successives, GPA est à la fois un industriel du recyclage et un distributeur de pièces de véhicules d'occasion dont la mission s'inscrit dans la logique de l'économie circulaire en :

- Recyclant pièces, matières et produits polluants des véhicules accidentés ou en fin de vie.
- Commercialisant auprès des particuliers et des professionnels pièces de réemploi et matières issues du désassemblage.
- Permettant d'allonger la durée d'usage des véhicules et, de ce fait, inscrire son activité dans une dynamique sociale et environnementale vertueuse
- Mettant son expertise au service des industriels de la mobilité afin de favoriser l'écoconception de leurs produits.

Labellisée « Vitrine de l'Industrie du Futur » en 2022, puis entreprise à mission en 2023, GPA dispose, avec son unité de Livron-sur-Drôme, d'un des premiers sites industriels français à énergie positive, lui permettant d'être aujourd'hui reconnu comme un acteur de référence de l'industrie verte européenne.

Labellisé « Great Place to Work » en 2023 et 2024, il est certifié ISO 9001, 14001, 45001, 50001 et Qualicert. Il a également reçu la médaille de l'Institut National de Recherche et de Sécurité (INRS) 2021 pour sa politique et ses actions en matière de prévention des risques professionnels.

GPA en chiffres

- Site de 24 ha à Livron-sur-Drôme sur lequel est implantée une usine ultra moderne de 17 000 m² ; deux sites secondaires de production : l'un à Ecoflant (49) et une gigafactory en construction à Pont-Sainte-Maxence (60)
- CA 2024 : 80 M€
- 300 collaborateurs / 30 métiers exercés au sein de l'entreprise de la manutention au génie logiciel en passant par le transport ou la télévente
- 34 000 véhicules traités par an

- 1500 pièces de réemploi produites et expédiées chaque jour
- 150 000 pièces auto et moto en stock
- 99,7% de la masse des véhicules hors d'usage (VHU) valorisée

Pour plus d'informations : www.groupe-gpa.fr

CONTACT PRESSE

Karine Grand - Agence Géraldine Musnier

06 60 94 05 49 – karine@agencegeraldinemusnier.com